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１ 日   時 令和４年11月28日（月）        午前11時24分開会 

午前11時42分散会 

２ 場    所 議場 

３ 出 席 委 員 仮屋園一徳委員長、山田 勝 副委員長、 

川上 洋一 委員、竹原 信一 委員、 

木下 孝行 委員、 

４ 欠 席 委 員 濵﨑 國治 委員 

５ 事務局職員 議事係主査 東 岳也 

６ 会議に付した事件 

  所管事務調査について 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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産業厚生委員会 11月28日（月）                 開会 午前11時24分 

議事の経過概要 

〇 所管事務調査について 

仮屋園一徳委員長 

ただいまから、産業厚生委員会を開会いたします。 

所管事務調査事項についてを議題といたします。 

現在、継続審査案件となっております、当委員会の所管事務調査事項は、1、集落営農

等の農業振興策について、２、観光の振興策について、３、市街地の活性化について、

４、水産業の振興についての４件でありますが、11月11日の委員会審査において、今後の

審査の方法について、委員の皆様から意見を聴取することとしておりました。 

今回は、視察、所管課を呼んでの調査等、新型コロナウイルスの感染状況もあります

が、それを含め、委員の皆様の意見をお願いします。 

ここで休憩といたします。 

（休憩 午前11時25分～午前11時28分） 

仮屋園一徳委員長 

休憩前に引き続き委員会を再開します。 

それでは、委員からの意見を伺います。 

木下孝行委員 

所管調査については、日にちも日程等についてもなかなか難しい状況があるんだろうと

思います。そうした中で、総務文教委員会の中に、東京に行って地元の国会議員にお願い

して、関係する省庁の人たちと意見交換をさせていただきたいような話もあるということ

で、我々の所管も水産・商工関係の調査事項が入っておりますので、今、我々の地区で

も、洋上風力、陸上風力、その他ソーラー関係、脱炭素化ＣＯ２削減に関する再生エネル

ギーの事業が計画されておりますので、我々もそういった形で、できたら総務文教と委員

長が話をしていただいて、合同で東京のほうに行って議員会館あたりで、勉強会をさせて

もらえるように調整してもらえればと思います。 

仮屋園一徳委員長 

ただいま木下委員から、所管事務調査について、東京、議員会館のほうへ、特に水産業

の振興についてということで、できれば総務文教委員会と同じ日程を合わせた形で行けた

らというような意見ですけど、ほかの委員の方、御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議ないようですので、また、委員会の開催日程等については、委員長に一任させて

いただきたいと思いますが、これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

それでは、先ほど言いましたように、議員会館に調査に行くということで、まとめてい

きたいと思います。 

これに御異議ございませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 
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ほかに皆様から御意見はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

なければ以上で産業厚生委員会を散会いたします。 

（散会 午前11時42分） 

                 産業厚生委員会委員長  仮屋園 一 徳 


